
NO.１５ 令和４年１２月２３日
校長 西口 昌毅

≪１２月児童会目標
気持ちのよいあいさつをしよう≫

1１月30日（水）に地域
の方にお手伝いいただき、
1年生が「さつまいもクッ
キング」を楽しみました。
初めて調理する子も多
かったのですが、お話を
しっかり聞いて、みんなで
協力して「さつまいも蒸し
パン」を作りました。校長
先生にも、おすそわけ
が・・・。とってもおいしかっ
たです。

12月になって、ずいぶん冬らしくなりました。本日は2学期の終業式を行いました。12月は、11月に引
き続きいろいろな行事等がありました。その一部を振り返ってみます。

図書館ボランティアと
して、小林さんと新開さ
んのお二人が、定期的に
図書館にきて、本の整理
や修繕など、図書館環
境を整えてくださってい
ます。

６年生は、1２月1日（木）に地域
の方にご協力いただき、峯城跡を
見学しました。峯城の歴史や当時
の川崎の様子、立地を生かした築
城等について学びました。社会科
の歴史学習で学んだ人物や出来
事と関わりの深い歴史遺産が地域
にあることを知り、それを後世に伝
えようと大切に整備・保存している
地域の方々の思いに触れた一日で
した。

12月7日（水）と9日（金）
の2日間で、各学年が防犯訓
練を行いました。駐在所の笹
之内さんを講師に、まち協会
長の原さんや防犯部の石井さ
んをはじめ、地域の方々、そし
て、PTA役員や安全推進委員
のみなさんにもご協力いただ
いて、3年ぶりに実施できまし
た。「いかのおすし」（いかな
い・のらない・おおごえでさけ
ぶ・すぐにげる・しらせる）の確
認や、登下校中に不審者かど
うか見極め、不審者の時は、全
力で逃げることなどを体験しま
した。

5年生の家庭科裁縫ボランティアの募集をしたと
ころ、４名の方にご協力いただきました。エプロン製
作で、子どもたちの作業の見守りや声掛け、アドバイ
ス等をしていただきました。ありがとうございました。

川崎小の子どもが使う「椅子カバー」は、ずいぶん前から続いており、いわ
ば、整頓のための便利グッズとして伝統的にもなっています。しかしながら、
「椅子カバー」づくりが負担という声もあるようでしたので、今年度は、「椅子
カバー」づくりの講師として、大萱先生に来校いただき、学校で作り方やこつ
を教わりながらみんなで一緒に作る教室を開催しました。新1年生の保護者
のうち、希望される方が参加し、「椅子カバー」を作りました。



曇り空で大変寒い中ではありました
が、ＰＴＡ役員さん、地区委員さんには、
運び込まれる資源の積み込み作業等で
大変お世話になりました。
資源回収にご協力いただいた保護者、
地域のみなさま、ありがとうございました。

１～６年生で、今年度、登下校や学習活動でお世話になった
方々へ年賀状を書きました。子どもたちそれぞれに、感謝の思い
をつづりました。

地域の方への年賀状
～お世話になったことのお礼を込めて～

11月26日の「川崎ふれあいフェスタ」で、地域の
方々の協力の下で収穫できたヒノナを5年生が、サト
イモを3年生が販売しました。今年も、その売り上げ２
０８９０円を社会福祉協議会に寄付しました。12月19
日（月）に、お世話になった方を代表して、まち協会長
の原さんにも同席いただき、贈呈式をしました。

11月の川崎ふれあいフェスタに引き続き、12月は、川崎小学校で、市や地域のイベントが開催され、多
くの方が川崎小学校に来てくださいました。

1２月3日（土）に、「ヒューマン
フェスタin亀山」が開催されました。
毎年、12月に行われ、人権につい
て考えるイベントです。今年は、ゴス
ペル歌手のタエコ・グローリーさん
とレンさんの歌声や、ジャーナリスト
志葉玲（しば れい）さんのウクライ
ナにおける現地取材のお話を中心
に平和について考える講演があり
ました。市内のいろいろな団体の活
動紹介も展示されました。

1２月1１日（日）に、川崎地区まちづくり協議会主催の「まち
づくりサロンin川崎」が行われました。うちの広場が、クリスマス
のきれいな装飾でいっぱいの中、参加者で、「まち協設立10周
年記念で行う楽しいイベント」に関するアイディアを出し合いま
した。わきあいあいとした雰囲気の中で、いろいろなお話ができ
ました。

3年生と5年生より目録を楳谷社会福祉協議会会長に手渡しました。
今回の売り上げの贈呈は、たくさんの地域の方々が折に触れ農園に足
を運んでくださり、ご指導ご支援していただいたことや、フェスタ当日に購
入してくださった保護者・地域のみなさんのおかげです。そういう意味で
も、今回の贈呈は、川崎小の子どもを含む地域みんなからの贈呈である
と感じています。ご協力いただいた方々に、あらためてお礼申し上げます。


